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Волость Йыхви обра-
тилась в Харьюский 
суд по поводу ложных 
высказываний 
Катри Райк
«Мне жаль, что действующий 
министр вышла из себя и не 
может контролировать свои 
высказывания», - сказал 
старейшина Йыхвиской волости 
Мартин Репинский. «Поскольку 
она опубликовала неверную 
информацию по поводу работы 
волости, у нас не осталось иных 
вариантов, как обратиться в суд».
Несколько средств массовой 
информации распространили 
опубликованную на страничке 
социальной сети Фэйсбук 
информацию от Катри Райк, где 
она утверждала, что, например, 
в начале этого года денежную 
поддержку от волости получило 
НКО «Йыхвиский молодежный 
парламент».

По словам Репинского, это 
утверждение не отвечает дейст-
вительности.  У НКО «Йыхвиский 
молодежный парламент» нет 
связи с предусмотренными в 
бюджете пособиями, поскольку 
ни одной выплаты туда не было 
сделано и отсутствуют какие-
либо основания таких выплат в 
будущем.
«Многие успешные самоуправ-
ления поддерживают дея-
тельность молодежных парла-
ментов, чтобы больше привлечь 
молодых к гражданской 
деятельности. Волость Йыхви 
запланировала в бюджете 
30 000 евро для поддержки  
деятельности молодежного 
парламента в общем, и это 
никак не связано с НКО, ко-
торому не было выплат», - 
пояснил Репинский.

«Если министр внутренних 
дел считает необходимым 
параллельно со своими обязан-
ностями комментировать дела 
волости и видит какие-то еще 
параллели, я бы посоветовал 
ей в первую очередь войти в 
курс дела. В данный момент ее 
мнение основывается на слухах, 
которые она распространяет 
дальше».
«Поскольку Катри Райк своими 
высказываниями ском-
прометировала волость, нам 
не осталось ничего другого, как 
обратиться в суд, поскольку за 
свои слова всегда следует брать 
ответственность, и это для нее 
теперь хорошая возможность».

Волость требует от Катри 
Райк опровержения на 
опубликованный 22 марта 
в социальной сети Фэйсбук 
текст «Центристская партия 
– руки прочь от йыхвисцев». 
Если такое решение суда 
вступит в силу, опровержения 
должны опубликовать и все 
медиаиздания, опубликовавшие 
у себя информацию на основе 
данного текста. «ВЙ»

можно будет приветствовать 
на Йыхвиском променаде.
Также пройдет забег самых 
маленьких.

Для тех, кому спортивные 
мероприятия не так инте-
ресны, с 18.00 будут от-
крыты двери Йыхвиской 
церкви святого Михаила, 
где в рамках Ночи музеев 
можно будет познакомиться 
с церковным музеем.

В программе также концерт 
Ахтмеской школы искусств, 
лекция «Узоры ночи», а на-
циональную одежду Йыхви 
продемонстрирует общество 
народного танца GEVI. 

Как обычно, для детей 
пройдет викторина и игра 
«поиск сокровищ». Лю-
бители музыки смогут насла-
диться звучанием органа, все 
смогут подняться на башню 
церкви и посетить музей.

В 18.45 программа вновь 
продолжится на центральной 
площади Йыхви, где пре-
жде всего пройдут награж-
дения бегунов, после чего 

18 мая – день Йыхви

будет предложен музы-
кальный концерт, на кото-
ром выступят Nedsaja küla 
bänd, Ajateenijate rockband и 
Daniel Levi bänd. Программа 
завершится примерно в 
23.00 красочным салютом.

Впервые в рамках Дня 
Йыхви будут вручены 
первые медали за вклад в 
развитие Йыхви. Образ ме-
дали разработал городской 
художник Калев Притс. 

Медали будут вручены на 
послеобеденном приеме 
волостного старейшины и 
председателя волостного 
собрания в зале волостной 
управы Йыхви, куда будут 
приглашены все почетные 
граждане Йыхви, прошлые 
мэры, волостные старейши-
ны, председатели волостно-
го собрания, а также члены 
нынешнего созыва волост-
ного собрания Йыхви. После 
приема на кладбище прой-

В 10 часов у скульптуры 
оленя соберутся певцы и 
танцоры творческих кол-
лективов волости Йыхви. 
После этого колонна ко-
лективов отправится по 
променаду к центральной 
площади. Идея – станцевать 
танец, который образует 
буквы J,Õ,H,V,I.
В 11.00 на площади Йыхви 
прозвучат речи в честь от-
крытия праздника.  До 16.30 
жителям и гостям будет 
предложена насыщенная 
культурная программа не 
только от выступающих из 
Йыхви, но из городов-побра-
тимов.

В то же время на площади 
и променаде будет возмож-
ность посмотреть на аме-
риканские автомобили и 
найти занятия для каждого 
из членов семьи. Центр про-
фессионального образова-
ния Ида-Вирумаа предложит 
вкусное угощение.

Согласно давней традиции, в 
17.30  будет дан старт забегу 
по променаду Кохтла-Ярве 
– Йыхви, финишировавших 

18 мая на центральной площади Йыхви 
пройдет День города, в рамках которого 
будет праздноваться первое упоминание об 
Йыхви в 1241 году и 81 день рождения Йыхви.

3 апреля был мой послед-
ний рабочий день на посту 
старейшины. Теперь начи-
нается моя работа в составе 
Эстонского парламента.

Несмотря на то, что я 
отработал в волостном 
управлении меньше года, 
за это время с вашей под-
держкой удалось реализовать 
несколько важных для 
волости Йыхви проектов: 
это и введение пособия на 
юбилей для наших уважаемых 
пожилых жителей волости, 
и повышение в три раза 
пособия на рождения ребенка. 
Впервые за долгое время мы 
дали возможность жителям 

Йыхви выразить свою точку 
зрения относительно 
изменения статуса Йыхви 
на городской с помощью на-
родного голосования. 

Строятся дороги, уже в этом 
году будет отремонтировано 
с помощью государственных 
инвестиций и вклада само-
управления Нарвского 
шоссе, вскорости в Йыхви 
появится большой и сов-
ременный Парковый центр с 
кинотеатром и прекрасными 
торговыми площадями. 
Получены средства для 
строительства новой 
основной школы, реновации 
спортивного стадиона около 

Русской основной школы.  
Реальное будущее есть теперь 
у Йыхвиского парка, работы 
по обновлению которого уже 
ведутся. Начало положено! 

За эти месяцы Йыхви 
получил большой толчок для 
дальнейшего развития, и, 
покидая пост старейшины, 
я не покидаю Йыхви. Я 
по-прежнему его житель, и 
по-прежнему ратую за то, 
чтобы это место развивалось, 
и чтобы жить здесь было 
комфортно, безопасно и 
интересно всем: родителям 
с детьми, бабушкам и 
дедушкам, активной и полной 
интересных идей молодежи.

Дорогие жители Йыхви! 
Я благодарен вам за вашу 
поддержку, за конструктив-
ную критику, за то, что вы 
не боитесь выражать свое 
мнение и готовы сотруд-
ничать. Я надеюсь, что и 
дальше жители Йыхви будут 
принимать активное участие 
в делах волости, а чиновники 
будут этому способствовать. 
Вместе мы сделаем Йыхви 
лучше.

Уходя в Рийгикогу, я ухожу с 
мыслями о том, как и что 
я могу сделать для жите-
лей Ида-Вирумаа в целом и 
Йыхви в частности. Я буду 
активно продвигать идеи 

по привлечению в наш край 
инвестиций, для того, чтобы 
предприниматели не боялись 
развивать здесь бизнес. 
Я хочу, чтобы развитие, 
которое сейчас актив-
но происходит, не оста-
навливалось, и призываю 
вас всех участвовать в 
этом процессе. Ваши ценные 
идеи, жизненный опыт, 
конструктивная критика, 
свежий взгляд и знания – все 
это очень ценно. 

Спасибо вам и не прощаюсь,

С уважением,
Мартин Репинский

На Дне Йыхви 
будут переданы 
медали за 
заслуги перед 
волостью
стp 3

Жители Эстонии 
получили доступ 
к инструкциям 
по подготовке к 
кризисам
стp 4

В Йыхви 
вспоминали 
жертв мартовской 
депортации 
1949 года
стp 5

Дорогие жители Йыхви!

дет церемония поминовения 
важных для Йыхви ушедших 
из жизни жителей.

Поскольку День Йыхви 
выпадает на мероприятия 
проекта «От столицы к 
приграничному городу», 
ожидается немало гостей. 
Будем же радушными гостя-
ми.

Хорошего Дня города всем!
«ВЙ»
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Мартин, расскажи о самых 
значимых изменениях, 
которые произошли и о том, 
как ты сам оцениваешь 
работу, которой занимался 
эти месяцы.
- Очень важные изменения 
были сделаны в социальной 
сфере: по нашей инициативе 
начали выплачивать пожилым 
людям пособие на юбилей, 
повысили в три раза пособие 
на рождение ребенка и хочется 
верить, что не только это 
изменилось, но и чиновники 
волости стали работать 
оперативнее и стали ближе к 
народу. Поскольку посыл, с 
которым я пришел, заключается 
в том, что все работающие в 
управе чиновники должны 
понимать, что жители волости 
– наши клиенты, а мы работаем 
для них. Поэтому мы всегда 
должны исходить из интересов 
йыхвисцев.
Важно, что удалось привлечь 
деньги на реконструкцию 
парка, на строительство 
новой эстонской школы, 
на реконструкцию 
Нарвское шоссе, выделить 
финансирование на 
реновацию  стадиона около 
Русской основной школы. 
Удалось, благодаря быстрому 
оформлению документов, 
запустилось строительство 
паркового центра, и уже в 
ноябре в Йыхви появится 
современный центр с 
кинотеатром торговыми 
площадями с магазинами, 
некоторые из которых до сих 
пор были только в Таллинне.

Что с бюджетом Йыхви? Вас 
периодически обвиняют в 
некоем «разбазаривании 
средств». Можешь это 
прокомментировать?
Наши противники 
действительно выступают с 
заявлениями о том, что мы 
нерационально расходуем 
волостные средства. На 
самом деле это не так, и об 
этом говорят факты: когда я 
пришел работать старейшиной, 
кредитная нагрузка волости 
составляла 18%, сейчас она 
составляет 9,6%.  На счетах 
волости было примерно 1,5 
миллиона, сейчас – около трех 
миллионов. Мы пытались 
привлечь инвестиции, да, это 
требовало затрат, но все это 
было оправдано, и теперь 
стали возможны реализации 
многих ранее «замороженных» 
проектов. Я ухожу и передаю 
следующему старейшине 
волость с беспроблемным 
бюджетом,  с принятыми 
позитивными решениями о 
пособиях, с инвестициями 
в крупные объекты. Многое 
из того, что стартует сейчас, 
будет готово через два-два 

с половиной года, тогда, я 
надеюсь,  Йыхви еще больше 
изменится и будет еще более 
привлекательным местом для 
жизни.

Ты «прославился» двумя 
провалившимися вотумами 
недоверия. Как это повлияло 
(если повлияло) на тебя, чему 
научило?
- Когда мы только пришли к 
власти, оппозиция пророчила, 
что мы будем управлять 
волостью не более трех 
месяцев, потом переругаемся 
и все развалится. Поскольку 
уже до этого ситуация в 
Йыхви была нестабильная 
из-за постоянных волн смены 
власти, то все, к сожалению, 
к этому привыкли. Хотя 
думающие люди понимают, 
что такие изменения ничего 
хорошего не приносят. 
Первый вотум недоверия 
был, конечно, волнительным, 
я сильно переживал из-за 
этого, и, хотя я знал, что у нас 
твердая коалиция, но никогда 
не предугадаешь, как все 
повернется и  чем попытаются 
купить людей ( такие попытки 
были, но, как известно, ни к 
чему не привели). Когда после 
вотума мне позвонил Юри 
Ратас, то он сказал о, что каж-
дый вотум недоверия, который 
проваливается, делает политика 
сильнее. Я считаю, что так и 
есть, когда был второй вотум, 
я уже понимал, что это просто 
политические игры, смог 
отнестись к этому спокойнее и 
просто работать дальше.

Вначале своего пути на 
должности старейшины 
ты говорил о том, что 
хотелось бы создать в Йыхви 
позитивную политическую 
ситуацию, при которой 
возможно конструктивное 
сотрудничество с оппозицией. 
Как мы видим, этого не 
получилось.
- Да, это то, чего сделать 
не получилось. Я искренне 
надеялся на то, что у нас с 
оппозицией будут хорошие 
отношения, при которых 
мы смогли бы вести 
конструктивный диалог, 
находясь в рамках здоровой 
политической обстановки. 
В итоге вышло так, что 
отношения оппозиции и 
коалиции стали даже хуже. 
По моему мнению, причина 
заключается в том, что мы 
порой слишком активно 
действовали, что зачастую 
раздражало оппозиционных 
депутатов. Они понимали, что 
чем больше мы принимаем 
серьезных решений, тем 
больше это забирает у них 
голоса избирателей в будущем. 
Поэтому она все время 

Мартин Репинский: «За месяцы нашей работы 
кредитная нагрузка Йыхви снизилась в два раза»

старались этому противостоять. 
А нам это, в свою очередь, 
даже придавало сил, потому 
что, когда ты понимаешь, 
что делаешь действительно 
что-то хорошее и чувствуешь 
противостояние, то доводишь 
начатое до конца еще с 
большим азартом и с большими 
силами.

Смена административного 
статуса Йыхви на городской 
все еще в планах?
- Я искренне считаю, что это 
нужно довести до конца, и 
мы это сделаем. Находясь в 
Рийгикогу, я буду пытаться про-
двинуть необходимые для этого 
изменения в законе, чтобы за-
вершить начатое. Буду пытаться 
договориться с коалицией. Для 
уездного центра иметь статус 
города – правильнее.

На общереспубликанском 
уровне в последнее время 
Йыхви весьма заметен, 
в том числе, благодаря 
твоим каким-то где-то 
резким решениям. Как ты 
думаешь, это на пользу 
самоуправлению? 
- Я думаю, да, в конечном 
счете, на пользу. Несмотря на 
то, что больше нападок лично 
на меня, резкие эмоциональные 
высказывания некоторых 
журналистов, конечно, не могут 
не вызывать некий дискомфорт, 
но, в то же время, например, по 
поводу увольнений некоторых 
чиновников, я получаю много 
обратной связи от людей, 
которые согласны с моими 
действиями, считая, что 
действительно необходимо 
время от времени менять 
кадры и делать кадровые 
перестановки для того, чтобы 
не было «застоявшегося 
болота». Но, повторюсь, это 
все как-то связано с моей 
персоной, поскольку, когда 
я стал министром сельского 
хозяйства, сразу же обрушился 
шквал нападок, хотя ни до, 
ни после этого, министерство 
сельского хозяйства и 
действующие министры этого 
министерства не вызывали 
такого жгучего интереса 
общества. Может, это связано 
с тем, что я действительно 
принимаю иногда довольно 
резкие решения, но я убежден, 
что главным показателем 
остается все же то, что в Йыхви 
происходит сейчас много 
позитивных изменений, жизнь 
в самоуправлении бурлит, 
развитие идет. И это самое 
важное.

Естественно, это будет моим 
приоритетом – продвигать 
на государственном уровне 
поддержку Ида-Вирумаа и 
Йыхви в частности, буду 

стараться привлечь сюда 
инвестиции. Это вижу своей 
задачей на посту депутата 
Рийгикогу.

Кстати, о кадровых изме-
нениях, за которые тебя 
сейчас активно критикуют 
средства массовой 
информации и оппозиция…
- За последнее время таких 
изменений было пять. Все они 
были связаны с ключевыми 
постами. (По договоренности 
сторон свои посты покинули 
волостной секретарь, глава 
социального отдела, специалист 
по бухгалтерии, директор 
библиотеки и заведующий 
социальным домом – «ЙТ»)

Во-первых, хотелось бы 
поблагодарить всех, кто так 
долго отработал в Йыхви, и кто 
уходит, за их вклад в развитие 
волости. Я считаю, что эти 
люди много дали нашему краю. 
Во-вторых, я считаю, что где-
то необходимы структурные 
изменения, оптимизация 
работы. Например, сейчас в 
нашей библиотеке работает 
более 20 человек, мое мнение, 
что это количество можно было 
бы уменьшить, сделать эту 
структуру более эффективной, 
но это будет задачей уже нового 
руководителя библиотеки.
Я придерживаюсь мнения, 
и об этом я неоднократно 
говорил ранее, о том, 
что  раз в несколько лет 
необходимо устраивать новые 
конкурсы по поиску людей 
на ключевые посты. Может, 
это будут те же самые люди, 
но важно дать возможность 
поучаствовать в конкурсе 
и другим потенциальным 
кандидатам, посмотреть, 
какие есть идеи у других в 
плане развития той или иной 
сферы, особенно, это касается 
чиновников. Поскольку нет 
четкой системы постоянного 
контроля, сложно оценить 
результат работы чиновника, 
зачастую люди попадают в 
«зону комфорта» и перестают 

развивать свою сферу, свой 
отдел. Поэтому каждый 
чиновник должен понимать, 
что его задача - приносить 
пользу волости и жителям, 
И, если какая-то должность 
эту пользу не приносит, я 
считаю, ее нужно сокращать. 
Конечно же, я понимаю, что 
мои резкие высказывания 
могут кого-то обидеть. Я 
разумеется не считаю, что 
опыт не важен, опыт важен для 
любого работника, и чиновника 
тоже. Но тем не менее 
убежден, что полезно иногда 
можно сделать некоторые 
кадровые перестановки, 
иначе притупляется острота 
мышления в отношении 
развития. 

Второй важные момент: 
эти шаги необходимы для 
формирования команды, нужны 
люди, которые понимают с 
полуслова правительство, 
под руководством которого 
работают, которые 
поддерживают вектор 
развития, заданный этим 
правительством. Потому 
что, когда ты должен что-то 
доказывать руководителю 
учреждения, спорить с ним, 
заставлять делать что-то «из-
под палки», это не приведет ни 
к чему хорошему и скажется 
на общем направлении работы 
не в лучшую сторону. Поэ-
тому все-таки необходимо, 
чтобы люди понимали, в 
каком направлении движется 
волость и поддерживали это 
направление.

Всегда говорится о том, 
что вы (имею в виду твою 
команду) действуете, готовясь 
к следующим местным 
выборам. Как ты можешь это 
прокомментировать?
Все, что мы делаем, можно 
оценить именно так, потому 
что выборы – это единственный 
реальный инструмент, с 
помощью которого можно 
оценить работу волости, работу 
действующего правительства, 

работу коалиции. И на это 
влияет все: насколько хорошо 
отремонтированы дороги, 
каков уровень образования, 
что происходит в социальной 
сфере. И поэтому, естественно, 
что выборы через два с поло-
виной года будут показателем 
того, насколько хорошо 
или плохо мы работали. И 
я искренне считаю, что для 
Йыхви будет хорошо, если 
продолжит работу нынешняя 
коалиция, которая работает 
без интриг, бесконечных 
ссор. Оппозиция сейчас не 
имеет идей, привязываются 
к мелочам, работают против, 
поэтому не думаю, что они – 
хорошая альтернатива.
И конечно, мы планируем 
работать так, чтобы победить 
на следующих выборах. 

Разумеется, это не выглядит 
так, что мы назначаем какие-
то дотации с мыслью о том, 
что в будущем получим за это 
голоса– конечно, нет. Мысль 
такая, что если люди увидят, 
что волость развивается и 
здесь становится комфортнее 
жить, они будут голосовать за 
нынешнее правительство, если 
будут недовольны – то не будут 
голосовать за нас.  Но в первую 
очередь, я принимаю решения, 
исходя из того, что я сам 
житель Йыхви, и в будущем 
планирую остаться здесь. Моя 
совесть чиста, я не работал 
против своих убеждений и 
против внутренней морали, 
мы делали все, чтобы Йыхви 
развивался, и чтобы нашим 
детям было в будущем здесь 
хорошо жить.
Хочу сказать еще то, что не 
стоит бояться того, что придет 
новый старейшина, и все 
наши проекты затормозятся. 
Все же у руля остается та же 
самая коалиция, будет работать 
прежняя команда и никаких 
резких разворотов в ином 
направлении не будет.

Евгения Парв
Фото: Александр Смирнов

4 апреля Мартин Репинский, получивший поддержку избирателей, 
отправился работать в Рийгикогу, покинув пост старейшины воло-
сти Йыхви. Несмотря на это, Репинский собирается поддерживать 
тесную связь и быть в курсе дел волости, жителем которой он яв-
ляется, а также уверен, что, будучи депутатом Рийгикогу сможет 
продвигать идеи развития Ида-Вирумаа на государственном уровне. 
Сегодняшний разговор о том, что удалось сделать менее чем за год 
работы нынешней йыхвиской коалиции.
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Остановка в Йыхви: в управе 
гостил «Домик 
пожертвований» для 
бездомных животных
Молодежный центр Кохтла-Ярве приглашает всех принять 
участие в благотворительной акции «Annetuse maja»! 
В течение года домик для пожертвований (сделанный руками моло-
дёжи) будет собирать средства для без-домных животных. В декабре 
2019 года собранные деньги будут направлены в один из приютов. 
Домик начал своё путешествие с фестиваля снежных фигур, потом 
был установлен на праздновании масленицы в Ахтме, находился в 
горуправе Кохтла-Ярве, в волостной управе Йыхви, потом его ждут 
в спортивном холле Йыхви и после – в Йыхвиском молодежном 
центре. Дальнейший маршрут разрабатывается.

Организации, желающие принять участие в акции, могут 
«приютить» домик (временно) у себя и, тем самым, помочь в сборе 
средств. Всех заинтересованных в благотворительном домике 
организаторы акции просят связаться с ними по телефону 56976627 
или написать на е-майл noorsoo@kjnk.ee.«ВЙ»

Программа нацелена на 
поддержку инициатив, которые 
направлены на развитие жизни 
местных самоуправлений, на их 
сотрудничество и расширение 
возможностей совместной 
работы. Кроме того, большая 
роль местных инициатив 
заключается в том, чтобы 
сводить вместе людей, которые 
готовы сотрудничать на благо 
развития своего края.

НКО «Kirderanniku Koostöö-
kogu» действует на территории 
трех самоуправлений: Тойла, 
Йыхви и Нарва-Йыэсуу. 
Небольшие предприятия, 
местные самоуправления и 
гражданские объединения 
могут обращаться с заявкой 
о поддержке их проектов, 
которые призваны развивать 
предпринимательство, 
улучшать жизненную среду и 
объединять общество.

«Вдобавок к поддержке 
проектов, НКО «Kirderanniku 
Koostöökogu» инициировало 
несколько своих проектов 
сотрудничества, которые 
направлены на общество, 
сферу предпринимательства 
и молодежь. В работе проект  
«Роботика – молодым», 
который реализуется Эстонией 
совместно с Польшей и в 
котором принимают участие 
участники кружков роботики 

Много хороших идей невозможно реализовать 
быстро, и когда в 2005 году пришла идея вдобавок 
к титулу почетного гражданина Йыхви передавать 
и медаль за заслуги,  это было просто на уровне 
промелькнувшей мысли. К сожалению, обычно 
мы не очень щедры на похвалу для других людей, 
поэтому необходимость в такой медали не отпала.

История богата знаками отличия. Зачастую сквозь 
годы ордена и медали теряют свое значение и 
смысл. Исторически медали вручались рыцарями 
Ордена  членам своего ордена, это давало 
возможности понимания иерархии, накладывало 
определенные обязательства и привилегии.

Началом времени медалей за заслуги можно считать времена 
первой Французской Республики и все последующие времена, 
когда выдавались медали за военные заслуги. Затем уже, в 20 веке, 
стали появляться медали за гражданские заслуги.

В случае нашей Йыхвиской медали за заслуги ей не сопутствует 
денежная премия или какие-то дополнительные материальные блага. 
Медаль состоит из ленты из муарового шелка и знака медали из 
серебра 925 пробы. Как ордены, так и медали всегда несли в 
себе символы, имеющие властное или религиозное значение. 
Основным художественным элементом Йыхвиской медали 
является герб Йыхви 1938 года. В случае с этим гербом интерес-
но то, что никто не знает, почему на нем изображены именно три 
серебряных ели и позолоченная голова благородного оленя. Так-
же неизвестен и автор герба. Эта неизвестность придает гербу 
Йыхви некую таинственность и сакральность. Герб обрамляют 
стилизованные еловые ветви и надпись «Salus populi suprema 
lex» («благо народа высший закон»). Это древнее высказывание 
придает медали широкий смысл, поскольку она передается 
действительно значимым и много сделавшим для Йыхви гражданам. 
Впервые эта медаль будет передана на торжественном приеме по 
случаю Дня Йыхви, 18 мая.

Калев Притс
Городской художник Йыхви 
 

Тойла, Йыхви, Нарва-Йыэсуу, 
Кохтла-Нымме и Синимяэ. На 
местных предпринимателей на-
правлен проект «Уравнивание 
предпринимателей», который 
предлагает различные возмож-
ности обучения. Партнер про-
екта – рабочая группа «Virumaa 
Koostöökogu», - знакомит 
с работой «Kirderanniku 
Koostöökogu» его руководитель 
Юлле Маритс.

Вдобавок к вышеназванным 
проектам сейчас в работе еще 
два «Адаптация к изменениям» 
и «Адаптация к изменениям 
– 2».

«Хотели бы познакомить 
читателей и с проектом 
сотрудничества «От столицы 
к приграничному городу», 
к которому привлечены 
пять рабочих групп Северо-
Эстонского отделения 
программы LEADER и НКО 
«Virumaa Rannakalurite Üh-
ing». Целью проекта является 
привлечение внимания к тури-
стическим возможностям не-
больших регионов и поддержка 
предпринимателей в этой сфе-
ре», - добавляет Юлле Маритс.
Проект «От столицы к 
приграничному городу» зовет 
открыть для себя Северное 
побережье

18-19 мая состоится большое 

событие, когда в течение двух 
выходных дней гостей ждут 
посетить самые интересные 
места северного побережья 
Эстонии.

«От столицы к приграничному 
городу» - проект, который 
родился благодаря рабочей 
группы Северо-Эстонского 
отделения программы LEA-
DER.

«У нас единый культурный 
и географический фон на 
северном побережье Эстонии, 
нас объединяют море и шоссе 
Таллинн-Нарва, по которому 
постоянно ездим. Туризм – 
важная составляющая региона. 
Поэтому мы инициировали 
проект, который поддержит 
именно туристическое 
направление», - поясняет 
главный координатор проекта 
Маргит Пяртел.

На северном побережье 
есть еще что-то, что может 
стать открытием для людей, 
и 18-19 мая организаторы 
попробуют открыть вместе с 
предпринимателями те двери, 
которые обычно для народа 
закрыты, а поскольку 18 мая 
еще и всеэстонская Ночь 
музеев, то, разумеется, двери 
распахнут и маленькие музеи, 
о которых, возможно, не все 
слышали.

Рабочая группа LEADER продвигает сотрудничество

По словам руководителя 
участвующего в проекте 
Эстонского музея-шахты Этти 
Кагарова, это мероприятие – 
прекрасное и интересное начи-
нание.

«Во-первых, проект охваты-
вает довольно большую мест-
ность, и, таким образом, как 
у маленьких, так и у больших 
предприятий есть возможность 
«броситься в глаза». Мне сим-
патично то, что предприятия, 
связанные с туризмом, не кон-
курируют, а наоборот, пример 
того, как вместе проще достичь 
позитивного результата», - объ-
ясняет он.

От предприятий и учреждений 
волости Йыхви участие в 
проекте примут Йыхвиский 

концертный дом, музей церкви 
святого Михаила, кафе Noot 
ЙКД, отель «Вирония» и 
ресторан при отеле, грузинский 
трактир «Мимино», отель 
Ааре Реббан, кафе «Алжур», 
кафе «Линнаиса», деревенский 
магазин на променаде, 
Йыхвиское волостное 
управление с мероприятием 
«День города Йыхви».
В эти дни помимо предприятий 
Тойла, Йыхви и Нарва-Йыэесуу, 
присоединятся некоторые из 
Силламяэ и Нарвы.

У жителей Йыхви 18 и 19 мая 
будет замечательная возмож-
ность выйти из дома и позна-
комиться с деятельностью 
предприятий и учреждений 
Северного побережья.
Целью проекта является 

Некоммерческое объединение «Kirderanniku Koostöökogu» - одна из 
26 рабочих групп, которые действуют под эгидой программы LEADER.

На Дне Йыхви будут переданы 
медали за заслуги перед 
волостью 

поднятие уровня местного 
туризма, сотрудничество 
различных структур в этой 
сфере, участие в различных 
обучающих программах и проч.

Партнеры проекта:
MTÜ Põhja-Harju Koostöök-
ogu, MTÜ Arenduskoda, MTÜ 
Partnerid, MTÜ Virumaa 
Koostöökogu, MTÜ Kirderanniku 
Koostöökogu и MTÜ Virumaa 
Rannakalurite Ühing.

Дополнительную информацию 
о мероприятиях проекта 
можно найти на сайте www.
pealinnastpiirilinna.ee и на 
страничке Pealinnast piirilinna в 
социальной сети Фэйсбук.
Домашняя страничка MTÜ 
Kirderanniku Koostöökogu -  
www.kirderannik.ee

      
 

Центр обучения Онтика ждет
на бесплатные курсы:

 
Навыки обучения
15.04 – 20.06 – 32 часа

Мои возможности для развития, 
работа в команде и
способы воздействия
13.04 – 25.05 – 48 часов

n Эстонский язык A2
16.04- 23.05.2019 - 30 часов
Компьютер для начинающих и 
немного продвинутых
22.04-28.04.2019 - 30 часов

n Мы – партнеры кассы по 
безработице
Находимся: Pargi 40, 41537, Jõhvi 
(Jõhvi Kontserdimaja)

Дополнительная информация: 
+372 52 69 174 ; 
E-post:
ontika.kk@mail.ee
Домашняя страница: 
www.ontikakoolitus.ee
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Новости спорта 

Министерство внутренних дел представило общественности 
справочник и веб-сайт www.kriis.ee, на котором собраны инструк-
ции на эстонском, русском и английском языках, рассказывающие, 
как справляться с различными кризисными ситуациями. Инструк-
ции составлены рабочей группой по защите населения Государ-
ственной канцелярии, в которую вошли эксперты из более чем 20 
организаций.

«Жить в Эстонии безопасно, но к сожалению, даже в самых 
безопасных местах порой случаются неожиданные кризисы, которые 
могут длиться часы, дни или даже недели. В чрезвычайной ситуации 
множество людей нуждаются в помощи срочно и одновременно, и в 
таких ситуациях помощь может добираться до вас гораздо медленнее, 
чем обычно. Поэтому важно, чтобы люди сами подготовились, 
чтобы, ожидая помощи, не оказаться в бедственном положении», – 
говорит вице-канцлер Министерства внутренних дел Виола Мурд. 
 
Какие кризисы характерны для Эстонии?
Есть ли повод для паники?  
Повода для паники нет, но практика показывает, что для жителей 
Эстонии вероятнее всего оказаться в центре кризиса, обуслов-
ленного экстремально плохой погодой. Будь то январский шторм 
2005 года или снежная буря Моника, из-за которой пострадали 
сотни человек по всей стране. В то же время это может быть и 
неожиданная техническая поломка, как в январе этого года, ког-
да весь Сааремаа на несколько часов остался без электричества, 
а следовательно, без связи интернета, перестали работать 
банкоматы, в магазинах невозможно было расплатиться карточкой, 
а многие люди, ко всему прочему, остались без отопления и воды. 
 
Генеральный директор Спасательного департамента Куно 
Таммеару подчеркивает, что безопасность начинается с самого 
человека и его готовности. По словам Таммеару, 92% жите-
лей Эстонии верят, что справятся в кризисной ситуации. «Од-
нако исследование и опыт показали, что люди часто переоце-
нивают свои возможности. Более половины жителей Эстонии 
ничего не сделали для того, чтобы предупредить или миними-
зировать возможные чрезвычайные ситуации, и только в ка-
ждой десятой эстонской семье есть все необходимые запасы».  
 
Совсем не обязательно, что каждый человек в своей жизни стол-
кнется с кризисом. Однако жизнь показывает, что кризисы на-

ступают неожиданно и сопрово-
ждаются неразберихой. Поэтому 
Таммеару советует каждому из нас 
задать себе вопрос, знаю ли я, 
как действовать, если в Эстонии 
произойдет неожиданная катастрофа 
или стихийное бедствие? «Запасено 
ли у меня дома достаточно воды, еды, 
спичек, батареек, лекарств и прочих 
средств первой необходимости, 
чтобы самостоятельно продержаться 
с семьей хотя бы семь дней? Как 
получать информацию, если нет 
электричества? Что делать, если 
вы стали свидетелем крупной 
катастрофы или, что еще сложнее, 
оказались в эпицентре события? 
Каждому из нас нужно запастись 
временем и ознакомиться с веб-сай-
том www.kriis.ee или справочником 
по поведению в кризисной ситуации, 
чтобы получить ответы на эти 
вопросы», – утверждает Таммеару. 
 
Почему именно сейчас?
В рекомендациях на случай 
кризиса нет ничего нового и они 
существовали уже давно, но на 
уровне каждого государственного учреждения отдельно, по 
своей сфере ответственности. Теперь их объединили в отдельный 
пакет и сделали для общественности более доступными.  
 
Справочники в виде печатного издания доступны во всех библио-
теках Эстонии и в скором времени поступят в большинство школ. 
Кроме того, полезная информация собрана в бесплатном мобиль-
ном приложении Ole valmis! («Будь готов!»), разработанном орга-
низацией Naiskodukaitse, которое скоро будет переведено на рус-
ский и на английский языки. «О том, что инструкции готовы и где 
они находятся, мы оповестим жителей Эстонии и по электронной 
почте. Люди, чьи электронные адреса у нас есть, вскоре получат 
соответствующее электронное письмо», – поясняет Виола Мурд.
Как нужно реагировать на полученные электронные письма?

Жители Эстонии получили доступ к инструкциям по 
подготовке к кризисам

К письму стоит отнестись спокойно. Это информативное 
письмо с целью заставить каждого задуматься готовы ли мы 
к непредвиденным ситуациям. Поэтому причин для паники 
нет, Спасательный департамент советует отнестись к письму 
спокойно, посетить сайт www.kriis.ee ознакомиться с различными 
возможными ситуациями и инструкциями и задумайтесь насколько 
вы готовы и что можете со своей стороны сделать чтобы лучше 
подготовиться. Чем больше мы осознаем различные риски и их 
влияние на нашу повседневную жизнь, тем лучше мы можем к 
ним подготовиться. Очень важно, чтобы каждый человек, семья 
и община продумали и подготовились бы к тому, чтобы при 
необходимости защитить свою жизнь, здоровье и имущество.  

Спасательный департамент

Футбол 

Команда мальчиков 2005 
года рождения йыхвиского 
футбольного клуба “Фе-
никс” приняла участие в 
международном турнире, 
посвященном памяти 
эстонского футбольного 
тренера Хиллара Отто. 
Команда заняла в общем 
зачете третье место, а 
голкипер команды Никита 
Соломанюк получил 
специальный приз как 
лучший вратарь турнира.
В ходе группового турнира 
подопечные Игоря Шашкова 
выиграли со счётом 4:0 
у команды “Стрела” из 
Пскова, со счетом 2:0 
одержали победу над 
командой Gauja из Латвии. 
Затем были повержены 
соперники из клуба Helios 
(4:0) и Пайдеской городской 
команды (2:0). В итоге 
йыхвиская команда набрала 
12 очков и заняла первое 
место в своей подгруппе.
В финале “Феникс U15” в 
упорной борьбе уступил 

команде «Псков 747» – 1:2, 
а также со счетом 1:3 про-
играл ребятам из клуба 
Harju. Общий итог – кубок за 
третье место. Также коман-
да “Феникс” получила при-
глашение посетить Псков 
и сыграть с местными фут-
больными командами.
– Хочется поблагодарить 
всех ребят и тренерский 
штаб за колоссальную са-
моотдачу, за проявленную 
силу воли и характер, – вы-
сказывает слова благодар-
ности член правления ФК 
“Феникс” Сергей Иванов. 
– Занять призовое место на 
престижном турнире, когда 
в нашем городе нет прак-
тически никаких условий 
для тренировок в зимнее 
и осенне-весеннее время, 
это очень круто. А наши бо-
лельщики – это просто не-
вероятная поддержка и во 
многом благодаря им наши 
дети смогли показать та-
кой высокий уровень игры. 
“Спасибо всем, впереди нас 
ждет чемпионат Эстонии, 
надеемся, что на всех играх 
наших команд будут полные 
трибуны”, – добавляет С. 
Иванов.

*** 
Успешно стартовала 
команда мальчиков 
йыхвиского футбольного 
клуба “Феникс 06” в 

молодежном чемпионате 
Эстонии по футболу. В 
первом туре выступающие 
во второй лиге северо-
восточной зоны подопечные 
Заура Махарамова со 
счетом 9:1 (3:0) разгромили 
сверстников из клуба 
“Нымме Калью 06”. У 
победителей четыре гола 
забил Артем Андреев, два – 
Никита Станевич.
В северо-восточной зоне 
выступают 10 команд, из них 
четыре из Ида-Вирумаа.

Бадминтон
Воспитанник Йыхвиской 
спортшколы Сандер 
Заплетнюк занял второе 
место и получил кубок на 
детских соревнованиях по 
бадминтону «Выру Опен 
2019», которые прошли в 
Выруском спортцентре. 
Сандер выступал среди 
мальчиков в классе «Д».

Баскетбол
Команда “Хито/Карьямаа” 
пробилась в полуфинал 
чемпионата Эстонии по 
баскетболу во второй лиге, 
обыграв в третьей четверть-
финальной встрече команду 
“Виймси/Кесклинна” со сче-
том 80:69 (24:15, 18:29, 12:25, 
26:10). У победителей самы-
ми результативными ока-
зались Вейко Симм и Марго 

Тали, набравшие 18 очков и 
16 очков, соответственно.
Напомним, что первую игру 
“Хито/Карьямаа” выиграл со 
счетом 88:73, вторую про-
играл со счетом 60:83. В по-

луфинале “Хито/Карьямаа” 
будет играть с командой БШ 
Кейла, которая обыграла в 
четвертьфинальной серии 
(2:1) ида-вирумааский клуб 
БШ Рейнара Халлика.

*** 
В рамках последнего 
тура чемпионата Ида-
Вирумаа по баскетболу 
в первой лиге кохтла-
ярвеская команда “Энтех” 
принимала на паркете 
местного спортцентра 
команду “Карьямаа”: хозяева 
площадки победили со 
счетом 101:51 (27:13, 27:16, 
25:17, 22:5). В составе йых-
виского клуба 15 очков за-

работал Мартин Аллер и 14 
очков – Таниель Шаповалов.
В итоге клуб «Карьямаа» 
с 13 очками (три победы и 
семь поражений) завершил 
основной турнир на девятом 
месте среди 11 команд.

Легкая атлетика
В Ахтмеском 
легкоатлетическом холле 
прошел командный Кубок 
Ида-Вирумаа по легкой 
атлетике. В соревнованиях 
приняли участие представи-
тели из пяти клубов.
Главный трофей достался 
команде из кохтла-
ярвеского клуба «Атлетика», 
представители которого в 13 
видах (мужчины и женщины) 
набрали 52 очка. На втором 
месте разместилась команда 
йыхвиского клуба «Виса» 
(49 очков) и на третьем - 
команда силламяэского 
клуба «Калев» (41 очко). 
Далее разместились коман-
ды кохтла-ярвеских клубов 
«Цефей» (35) и «Мич» (20).
В составе команды «Виса» 
первых мест удостоились 
Танель Саатман (ядро; 14.04), 
Реэна Колль (50 метров с 
барьерами; 8,1) и Валерий 
Вайвала (ядро; 9.55).

Бокс
В течение трех дней в 
Раквереском спортцентре 

проходил чемпионат 
Эстонии по боксу в классах 
U15 и U17. Боксеры из Ида-
Вирумаа завоевали 15 золо-
тых медалей.
Среди йыхвиских боксеров 
золотую медаль завоевал 
Роберт Муратов из клуба 
«Лойт», выступавший в 
весовой категории до 72 кг в 
классе U15 (школьники).

Лыжный спорт
Лыжный сезон завершился 
в Паннъярве 4-м Кубком 
Велло Лилиума, который 
также являлся чемпионатом 
Ида-Вирумаа по лыжным 
гонкам. В соревнованиях 
приняли участие 
спортсмены из 11 клубов. 
Победу в командном зачете 
завоевал лыжный клуб RR 
из Ярвамаа, на втором ме-
сте команда Алутагузеского 
лыжного клуба и на третьем 
- нарвский лыжный клуб 
Äkke (321 очко).
В личном зачете среди 
йыхвисцев обладателями 
кубков и звания чемпиона 
Ида-Вирумаа в своих 
возрастных классах и на 
своих дистанциях стали 
Андеро Виркебау (М12, ЛК 
Алутагузе/СШ Йыхви) и Сер-
гей Борисов (М50+, Йыхви).

Sekundomer.ee

Фото: Домашние запасы 
и вспомогательные средства 
на случай кризиса.
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Фотоновость

Март для Эстонии – 
печальный месяц. В 
марте вспоминают жертв 
депортации 1949 года. 
В этом году 25 марта 
исполнилось 70 лет этому 
трагичному для многих 
эстонских семей событию.

Тогда в Эстонии 
депортировали в Сибирь 
более семи с половиной 
семей (около 20 тысяч 
человек). Со станции Йыхви 
26 марта отправилось 58 
вагонов эшелона с 1285 ре-
прессированными, из кото-
рых 614 были женщины и 401 
ребенок. Поезд следовал за 
5000 километров, в далекий 
Абакан.

В день воспоминаний, 25 
марта на железнодорожной 
станции Йыхви открыли 
выставку «Детство в Си-
бири», экспозицию которой 
разместили на стенах же-
лезнодорожного вокзала. 
Минутой поминовения 
и возложением венков 
отметили эту печальную 
дату у памятного камня в 
честь жертв мартовской 
депортации на улице Кааре, 
а в церкви святого Михаи-
ла прошел мемориальный 
концерт.

В апреле этого года 
отмечается 100-летие 
созыва Учредительного 
Собрания – первого 
народного предста-
вительства молодой 
Эстонской республики. В 
пятницу, 5-го апреля, по 
всей Эстонии состоялась 
церемония зажжение 
свечей в честь этой 
знаменательной даты. 

В волости Йыхви ро-
дился один из членов 
Учредительного Собрания, 
первый министр 
образования Эстонской 
Республики и один из самых 
известных общественных 
деятелей страны Пеэтер 
Пыльд, в память о кото-
ром и зажгли свету в фойе 
Йыхвиской волостной 
управы. Там же состоялось 
открытие выставки, 
посвященной Пеэтеру 
Пыльду.

«ВЙ»

Фото: Александр Смирнов

В Йыхви вспоминали жертв мартовской депортации 1949 года

В волостной управе Йыхви отметили 100-летие 
созыва Учредительного Собрания
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Волостное управление Йыхви призывает 
вас снова обратить внимание на 

окружающих вас прекрасных и активных мам 
и представить их кандидатуры к званию 

«Мама года Йыхвиской волости».
      
Представлять можно кандидатуры мам, которые воспитывают, 
по меньшей мере, двоих детей, являются заботливыми 
родителями, активны в гражданском смысле и на работе и 
постоянно проживают в волости Йыхви.
      
Кандидатуру «мама года» может представлять как 
организация, так и частное лицо. Ходатайство следует 
представить в свободной форме, но обязательно указать 
следующие данные:

      - Имя и фамилию  мамы, место жительства
      - Рабочее место и должность
      - Количество детей, их имена и возраст
      - Краткое описание жизни и деятельности
     - Активную деятельность в жизни волости, села или о
       бщества
Также следует указать данные ходатая, организации или 
частного лица, имя/название и контактные данные.
Ходатайства следует отправить в Йыхвискую волостную 
управу по адресу Kooli 2, Jõhvi  41595 с пометкой «Мама года» 
или на электронную почту johvi@johvi.ee. Крайний срок пред-
ставления заявок – 25 апреля 2019 года.

Награждение состоится 12 мая на торжественном концерте, 
посвященному Дню матери.
В прошлые годы титула «Мама года» удостаивались Кайа 
Калдвеэ, Анне Рахуоя, Лехте Куусеметс, Эне Сокман, Хели Вяхк, 
Эрика Праве, Кюллика Шаповалов, Катрин Луур, Инга Трейер, 
Инна Горбунова и Хялис Роосте.

Jõhvi Vallavalitsus 
korraldab konkursi vallasekretäri 

ametikoha täitmiseks.

Vallasekretäri ametikoha eesmärgiks on valla töö järjepide-
vuse tagamine ning seaduse ja muude õigusaktidega val-
lasekretärile pandud kohustuste täitmine.

Nõuded kandidaadile:
* olema kohaliku omavalitsuse korralduse seaduse § 55 lg 2 
nõuetele vastav isik; 
* valdama eesti keelt C1-tasemel või sellele vastaval tasemel 
ja vene keelt suhtlustasandil; 
* omama tööks vajalike infotehnoloogiliste vahendite 
kasutamise oskust; 
* olema võimeline stabiilselt ja kvaliteetselt töötama, sh ka 
pingeolukorras ning efektiivselt kasutama aega; 
* olema kohusetundlik, otsustus- ja vastutusvõimeline, seal-
hulgas vastutama oma kohustuste õigeaegse ja täpse täitmise 
ning kvaliteedi ja tulemuslikkuse eest; 
* olema intellektuaalselt võimekas, sealhulgas olulise erista-
mise oskuse ja analüüsivõimega; 
* olema avatud koostööks ja väga hea suhtlemisoskusega, 
heatahtlik, koostöö- ja vastutusvõimeline, otsustussuutlik, 
ja iseseisvalt ja stabiilselt kvaliteetselt, põhjustamata takis-
tusi kaastöötajatele, olema paindlik muudatustele tööülesan-
netes- ja tingimustes.
Kandidaadile tuleb kasuks varasem töökogemus kohalikus 
omavalituses.
Esitatud nõuetele ja dokumentidele vastavatele kandidaati-
dele korraldatakse praktilise ülesande sooritamine.
Vallasekretäri ametijuhendiga on võimalik tutvuda Jõhvi 
Vallavalitsuse kodulehel www. johvi.ee.

Kandideerimiseks esitada järgmised dokumendid:
* kirjalik avaldus;
* töökohale esitatud nõuetele vastavust tõendavate 
   dokumentide koopiad;
* elulookirjeldus, sh töö- või teenistuskäik;
* motivatsioonikiri tulevasest tööst vallasekretärina;
* muud dokumendid, mida kandidaat peab oluliseks.

Dokumendid esitada eesti keeles hiljemalt 18. aprill 2019 Jõhvi 
Vallavalitsusele aadressil Jõhvi linn, Kooli 2, postiindeks 41595, 
märgusõnaga „Jõhvi Vallavalitsuse vallasekretär“ või 
digitaalallkirjastatult e-posti aadressile johvi@johvi.ee. 

Lisainfo telefonil 336 3750.

Апрель – месяц сердца: двигайся с целью 
и прими участие в соревнованиях 
GPS-искусства
Искусство рисования с помощью GPS объединяет в себе умение 
рисовать и бег по местности.
До 20 апреля мы ждем от вас ваших работ с помощью GPS! Бегайте в 
окрестностях Йыхви и рисуйте с помощью мобильного приложения.
Начиная с 22 апреля присланные рисунки мы разместим на страничку 
мероприятия в Фэйсбук. Вдобавок, они будут экспонироваться на пер-
вом этапе паркового бега в Йыхви. Автор рисунка, который 29 апреля к 
полудню наберет больше всего «лайков» , выиграет вкусный приз!
Приз будет передан победителю 30 апреля в 17.30 около детского 
садика Пиллекаар в Йыхви.
Важно:
- Ваш маршрут рисунка должен проходить в пределах волости Йыхви
- Победитель получит свой вкусный приз в виде подарочной карты, 
которую нужно будет отоварить в течение трех месяцев
- Возьмите карту и подумайте, что бы вы хотели нарисовать с помощью 
отслеживания вашего передвижения
- Продумайте маршрут
- Следуйте инструкциям программы GPS на своем мобильном 
устройстве и создайте рисунок
- Пришлите рисунок не позднее 20 апреля на адрес helen.mast@johvi.ee
Инструкции можно найти здесь: http://gpskunst.ee/kunsti-tegemine/

Календарь культуры

Молодежный центр Йыхви 
зовет молодых участвовать в 
работе ученических отрядов!
Ученические отряды – это формат молодеж-
ного лагеря, совмещающего в себе трудовое 
воспитание и проведение досуга. Участниками 
дружин могут стать молодые люди в возрасте 
13-18 лет.
Отряды будут работать с 8 по 19 июля на 
территории волости Йыхви. Для того, чтобы 
стать участником отряда, необходимо, на-
чиная с 22 апреля и по 5 мая прислать 
свое СV и мотивационное письмо на адрес 
noortekeskus@johvi.ee или принести на бумажном носителе по адресу 
улица  Харидусе, 3, Йыхви. С каждым кандидатом будет проведена рабочая 
беседа, после которой комиссия определит победителей и объявит их 
15 мая. Рабочий день в отряде длится 4 часа, после чего ребята примут 
участие в познавательных и увлекательных мероприятиях. Оплата за 
ваш труд – 3, 2 евро в час.
Дополнительная информация: noortekeskus@johvi.ee; +372 5628 5780

Яаника Юусе

В зале городской Ратуши

28 апреля в 13.00 – клуб пожилых «Серебряный волос»

В Концертном доме
14 апреля в 12.00 – конкурс песни детей и молодежи Йыхви 
«Йыхвиская песенная весна 2019». Участвуют и юные певцы 
городов-побратимов Огре и Кингисеппа
21 апреля в 14.00 – торжественная часть XII  международного 
фестиваля любительского кино «Laterna magica»
27 апреля в 17.00 – концерт «150 лет духовой музыки Йыхви»

На Центральной площади Йыхви

20 апреля в 12.00 – семейный день, посвященный Тыниссону

В Йыхвиской городской галерее
4.04 – 30.04 – юбилейная выставка картин Геннадия Ельцова 
«Линии времени» (живопись, графика)
В городской библиотеке Йыхви
22 апреля  в 16.00 – швейная мастерская
24 апреля в 16.00 - мастерская украшений из текстиля
23 апреля в 18.00 – празднования дня книги и роз романтическим 
поэтическим вечером. Выступают Кярт Кросс-Мерило и Георг 
Мерило.
27 апреля с 10.00 до 18.00 – книжная ярмарка. Музыка Реэни Пайника. 

В Народном доме Таммику
Уважаемые почтенные жители волости Йыхви!
9 июня в Народном доме Таммику пройдет традиционное 
празднование Золотых свадеб Йыхви.
Все, у кого в этом году – золотая свадьба, сообщите об этом по 
телефону 58587381 

Чт, 18 апреля в 19.00 Йыхвиский концертный дом
Симфонический оркестр Таллиннской музыкальной школы
Камерный хор «Head Ööd, Vend»
Ср, 24 апреля в 19.00 Йыхвиский концертный дом
Серия концертов «И как исполнитель», 
Мари Полл (скрипка)
Хенри-Давид Варема (виолончель), 
Михкель Полл (фортепиано)
XII Йыхвиский балетный фестиваль
27 апреля – 5 мая Йыхвиский концертный дом
Главные участники фестиваля: Театр танца «Balletto 
di Milano» (Италия), Эстонский Национальный балет 
Программа: eestikontsert.ee/jbf

Мероприятия Йыхвиского концертного дома
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